



Elixhausener GemeindeINFO

Amtliche Mitteilung
Zugestellt durch Post.at

Informationsblatt der Gemeinde Elixhausen

305 04/2018

Generationensport- und Spielfest

1. Mai 2018, ab 14.00 Uhr, bei den Sportanlagen am Schulweg

Unter der Federführung des USV (Union-Sport-Verein) Elixhausen veranstalten die örtlichen Vereine am 1. Mai bereits zum sechsten Mal das Elixhausener Generationensport- und Spielfest.

An 11 Stationen können die Besucherinnen und Besucher ihre Geschicklichkeit, Ausdauer und Sportlichkeit unter Beweis stellen oder einfach nur die „Köstlichkeiten der Labestationen“ genießen.

„Das 1. Generationensport- und Spielfest, fand 2004 statt, das seit 2010 alle zwei Jahre im Wechsel mit dem ‚Maibaumaufstellen‘ durch den USV Elixhausen organisiert wird“, so USV-Obmann Wilhelm Schrangl.

Labestation für's leibliche Wohl

Neben den Sport- und Spielestationen gibt es auch eine Labestation mit Köstlichkeiten aus dem Ort, die vom USV betrieben wird.

Nützen Sie den 1. Mai und machen Sie mit beim heurigen Generationensport- und Spielfest!

Auf Ihren Besuch freuen sich die mitwirkenden Vereine!

Programmpunkte 2018

Im Mittelpunkt des Generationensport- und Spielfestes stehen Informationsmöglichkeiten zu allen vom USV in Elixhausen angebotenen Sportarten sowie eine „Stationenrallye“ unter dem Motto „Spiel und Spaß“, an der insgesamt ca. ein Dutzend Vereine mit folgenden Angeboten mitwirken:



- Katholische Pfarrgemeinde – Bogenschießen
- USV Sektion Basketball – Basketball
- USV Fußball – Ballspiele – Riesenwuzzler
- USV Sektion Radfahren – Einrad-Fahren
- USV Sektion Tennis – Softtennis
- USV Tischtennis – Stelzengehen und Tischtennis
- USV Sektion Eisstockschießen – Ring-Zielwerfen
- USV Sektion Damenturnen – Pedalo
- Wirtschaftsbund Elixhausen – Slackline

Die Kinder können an den Stationen Punkte sammeln und erhalten am Ende dafür eine kleine Überraschung!



Eine Labestation des USV sorgt für die Geselligkeit, das Miteinander und das leibliche Wohl.

Haus der Zukunft

Eröffnung am 1. Mai, 10.00 bis 14.00 Uhr

Die Sanierung des „Hauses der Zukunft“ an der Mattseer Landesstraße war für die Gemeindevertretung ein erklärtes und wichtiges Ziel, zur Konzentration der örtlichen Jugend- und Bildungsangebote an einem Standort. Nachdem das Gebäude im Herbst seiner Bestimmung und an die Nutzer übergeben wurde, soll das Haus nun mit einem Festakt und einem anschließendem „Tag der offenen Tür“ auch offiziell eröffnet werden.



Programmpunkte

10.00 Uhr: Festakt im Turnsaal der Volksschule

Anschließend: „Tag der offenen Tür“

Musikum

Bibliothek

Jugendtreff

Mehrzweckraum

Schülernachmittagsbetreuung

Außenanlage samt Nützlingswiese

**14.00 Uhr: Ende der Veranstaltung und Start des
Generationensport- und Spielfestes 2018**

Nutzen Sie die Gelegenheit zur Besichtigung des generalsanierten „alten Feuerwehrhauses“. Alle Nutzer stehen dabei für Fragen zur Verfügung und präsentieren ihr Angebot. Die Bibliothek belohnt Neueinschreibungen während des Tages der offenen Tür mit einem Jahr gratis lesen!

Für das leibliche Wohl (Grillhendl und Getränke) sorgt auf dem Areal der Volksschule ab ca. 11.00 Uhr der USV Elixhausen, Sektion Tennis.